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第3355回例会
2023年6月9日(金)

12:30-13:30
魚津市総合公園
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この歌碑は昭和２９年魚津市文化財保存会
により早月川畔に建立されましたが、同５５年
魚津ロータリークラブが創立２５周年記念事業
としてロータリーの森を設置した際、この地に
移設しました。
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本日出席 12人
欠席 8人
出席率
第3353回のメークアップ 朝野、茶谷君
第3353回の出席率
第3354回のメークアップ 朝野君
第3354回の出席率

魚津西ロータリークラブ
長田　達明君

吉森夫君（１８日）

長田達明様 ビジター会費

西村君
稲盛君 長田君ようこそ。

吉森君 夫君誕生祝い。

そこに記されている内容はロータリーの精神に通
じるところが多々ございます。人生は修行の連続
であると改めて感じているところです。

65.00％→70.00％

第3356回例会
2023年6月16日(金)

12:30-13:30
スカイホテル魚津魚津ロータリークラブ会報誌

R.I.DISTRICT2610, UOZU  ROTARY  CLUB

常任委員会活動報告

クラブ管理運営（中田委員長）代理：川本

出席報告

60.00%

66.66％→71.19％

会長の方針のもと、当クラブのイメージ向上と社会
貢献活動の実践に努めました。計画した５項目に
ついて順を追って報告します。①人材育成につい
ては、ロータリーの意義や歴史を冊子にして学んで
いただきました。新規会員につきましては三由君と
沢崎君に入会いただきましたが、残念ながら三由
君は脱会ということになりました。②例会出席を高
めるでは、前期は76.34％でしたが、今期は
80.11％（6/2現在）に伸ばすことができました。③
イメージ向上では、継続事業の小学生英語スピー
チコンテストを８月２１日に魚津市制７０周年記念
事業として開催し、多くの児童に参加いただき、イ
メージ向上につながりました。④会員家族との交流
では雅楽倶への小旅行や１２月には年忘れ家族
例会を開催し交流を深めました。⑤地区大会への
参加も積極的に行い他クラブの会員との交流を推
進しました。
その他、ニコボックスでは444,333円が集まりまし
た。前期の実績を上回ることができましたが、予算
の６０万円には到達しませんでした。

会長あいさつ 西村敏信会長

梅雨の季節です。中国ではカビ
が生えやすいことから黴雨（ば
いう）と記したそうですが、梅の
収穫期ということで梅雨が日本
では定着したようです。私は学
生時代から読書が大好きで
す。稲盛和夫さんの「考え方：
人生・仕事の結果が変わる」を
読み直しています。

ゲストビジター

Happy Birthday

夫は昭和３０年生まれ、６８歳にな
らはれます。大病で手術をしたこと
で腸閉塞を併発し、何度か入院を
しました。何より食べること飲むこと
が大好きな人です。楽しく食べたり
してくれるよう食事の面では頑張っ
てサポートしていきたいと思いま
す。

ポール・ハリス・フェロー認証

西村敏信会長
ロータリー財団に１，０００米ドル以上の寄付をした
人を称えるポール・ハリス・フェローに西村敏信会
長が認証されました。

会員増強（辻委員長）
コロナの責任にはしたくはないが、成果がでません
でした。皆さんの紹介もいただきながら、入会を打
診しています。継続して頑張っていきたい。

公共イメージ（小池委員長）代理：高原
会報の充実に努めました。途中で交代してなかな
か大変な作業だと実感していますが、ロータリーの
ことを理解することには役立っています。ロータリー
の友への寄稿は引き続き課題として取り組みます。

長田君参加ありがとうございます。

ロータリー財団（岩崎委員長）

米山記念奨学会は、当クラブとして奨学生のお世
話をさせていただきました。ロータリー財団は研修
に参加し、例会で寄付のお願いやシステムの紹介
をさせていただきました。

奉仕プロジェクト（平﨑委員長）
奉仕プロジェクトはロータリー活動の根幹をなしま
す。奉仕は形にばかりとらわれず内面のことが大事
だと思っています。４つの小委員会に別れて運営し
ました。職業奉仕は愛宕委員長、小学生スピコン
は青山委員長、地域環境は稲盛委員長、インター
アクトは岩崎委員長がそれぞれしっかり取り組んで
いただき期首の目的は達成できたと思っています。
未達事項や次期への引継ぎ等は終えております。

ニコボックス報告


